
会議の要点録 （令和２年８月１４日）  

 

１．議会のペーパーレス化、ICT化についてのタブレット導入について、  

全会一致で、事業として推進していくこととなり、座長から議長に  

は、方向性が決定された旨を口頭で報告した。議長からは、引き続  

き議会へのタブレット導入に向け取り組むよう要請があった。  

また、タブレット導入に係る検討項目として、費用負担、ランニン  

グコスト、仕様等の課題があり、今後議論を進めていくこととなっ  

た。  

 

２．その他  

  中村座長から、次回開催日程について、８月２１日（金）議員連絡  

会終了後に開催したい旨の連絡があった。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


